Stadtmeisterschaft im Badminton in der Sporthalle Löwental



Ines Hoven

Werden. Gleich zwei Premieren gibt es in diesem Jahr bei den traditionellen Schüler- und Jugend-Stadtmeisterschaften zu feiern: Die Badminton-Abteilung

DJK Grün-Weiß Essen-Werden/ Heidhausen 1924 begeht am Samstag, 15. Juni, und am Sonntag, 16. Juni, jeweils ab 10 Uhr in der Sporthalle "Im Löwental" ihr Debüt als Ausrichter. Zudem werden die Titelkämpfe erstmals als offene Stadtmeisterschaften ausgetragen.

Neben den mehr als 100 Badmintontalenten aus neun Essener Vereinen gehen diesmal auch Nachwuchsspieler aus Mülheim, Velbert oder Willich an den Start. An zwei Turniertagen absolvieren sie rund 200 Partien. Zu den Topfavoriten gehört die dreifache Vorjahressiegerin Ines Hoven vom BC Rot-Weiß Borbeck, die im Mädcheneinzel und -doppel in der Altersklasse U 15 und im Mixed in der U 17 antritt.

Gute Chancen in allen Disziplinen hat auch der zweifache Stadtmeister von 2012, Merlin Müller vom OSC Blau-Gelb Essen-Werden. Er schlägt im Jungeneinzel und -doppel in der U 13 und im Mixed in der U 15 auf. Alexander Risch vom Ausrichter Grün-Weiß Werden will seine Einzel-und Doppeltitel in der Altersklasse U 17 verteidigen. Infos auch auf www.dik-werden.de.